

Sommaire de la revue de presse du 11/02/2011

À Auxerre, les gens du voyage doivent être relogés à partir du premier semestre 2012

Le bidonville de la route de Lyon, sur lequel sont installées une trentaine de caravanes de gens du voyage sédentarisés, vit ses dernières années. " Le 1er juillet 2013, il faut que ce terrain soit complètement libéré ", assure Guy Férez, avec sa double casquette de maire d'Auxerre et de président de la communauté d'agglomération. Entretien. (...) L'Yonne républicaine mardi 8 février 2011

AUXERRE

Des opposants un peu moins mordants

L'association des riverains de Grattery a émis des réserves sur le projet de relogement de gens du voyage dans le quartier. Tout en jouant l'ouverture. (...) L'Yonne républicaine vendredi 11 février 2011

Enfants roms morts dans un incendie: émotion et critiques contre le maire

ROME (Italie) - La mort de quatre enfants roms lors d'un incendie dimanche dans un campement illégal à Rome a déclenché des critiques contre les autorités, dont le maire qui avait annoncé la fin de ces campements fin août après une tragédie similaire ayant déjà causé la mort d'un enfant. (...) AFP 07 février 2011

Frouzins. La lutte pour l'habitation de Fredo Liévy continue

Fredo Liévy et une dizaine de membres de son comité de soutien (32 organisations dont le MRAP, le DAL, la LDH) sont venus à la rencontre des habitants de Frouzins, ce dimanche matin sur le marché. (...) LA DEPECHE le 07/02/2011 | Cyril Doumergue

L'Europe doit reconnaître le génocide tzigane

Chacun a pu le constater ces derniers mois : il ne fait pas bon être tzigane aujourd'hui. Tzigane. Ce terme désigne les populations originaires d'Inde et apparues en Europe au XIVe siècle. (...) Le Monde - 02/02/2011

La caravane passe, mais la culture reste

Un lotissement va être construit à Rezé pour les gens du voyage sédentarisés sur le terrain. (...) 20 MINUTES le 07.02.11

Lancement d'une "plate-forme" de soutien aux Roms

Des organisations de Seine-Saint-Denis, comme le Mrap, la Ligue des droits de l'Homme (LDH), la Voix des Roms, le syndicat CGT-Educ'action ou le NPA, se sont regroupées autour d'un texte commun pour exprimer leur soutien aux Roms, a-t-on appris mercredi. (...) LE BIEN PUBLIC 01/02/2011

Lausanne: des défenseurs des Roms rencontrent la presse

Un groupe lausannois d'action et de solidarité avec les Roms dénonce la stigmatisation dont les mendiants roms sont victimes. A ses yeux, l'initiative pour interdire la mendicité par métier, lancée début février à Lausanne, est démagogique et inapplicable. (...) Romandie.com 11/02/2011

Le Parlement européen commémore le génocide des Roms sous le nazisme

BRUXELLES - Le Parlement européen a procédé à une commémoration historique du génocide des Roms par les nazis, lors d'une session plénière mercredi à Bruxelles, quelques jours après un geste sans précédent du même type à Berlin par les députés allemands. (...) de Yann OLLIVIER (AFP) - 03/02/2010

Le préfet " s'étonne "... sans rien contredire

Après notre dossier faisant état d'une certaine lenteur dans le respect du schéma d'accueil des gens du voyage, nous avons reçu (mercredi 26 janvier) un courrier de la préfecture. " Le préfet des Ardennes s'étonne de la teneur de l'article sur l'accueil des gens du voyage paru dans l'Ardennais samedi 22 janvier 2011, et plus précisément sur l'état d'avancement du schéma d'accueil des gens du voyage tel que décrit dans cet article " y lit-on. (...) L'Union vendredi 28 janvier 2011

Le sénateur Pierre Hérisson chargé d'une mission sur le statut des gens du voyage

"Les gens du voyage sont soumis à une législation ancienne que le gouvernement (...) souhaite aujourd'hui rénover et assouplir", indique le Premier ministre, François Fillon, dans la lettre de mission qu'il a adressée le 25 janvier au sénateur (UMP) de la Haute-Savoie Pierre Hérisson, qui doit lui remettre des propositions, législatives ou réglementaires, sur l'évolution du statut juridique de cette population. (...) ASH 31 janvier 2011

Les communes s'agitent

La deuxième mouture du schéma départemental d'accueil déclenche des hypothèses d'aménagement sur la presqu'île (Ambarès ?). Et par ailleurs une hostilité. (...) Sud Ouest 10/02/2011

Les gens du voyage crient haro sur le carnet de circulation

Les voyageurs d'Angoulême soutiennent la proposition de loi qui sera déposée demain réclamant l'abrogation du carnet de circulation. (...) CHARENTE LIBRE 31/01/2011

Puget-sur-Argens

Les gens du voyage partiront dimanche

La municipalité, représentée par Jean-François Moissin, adjoint à la sécurité, le propriétaire des lieux, et Fernand Delage, président national de l'association " France liberté voyage " sont parvenus à un accord. (...) NICE MATIN le mardi 01 février 2011

Les gens du voyage sont invités à partir

Les hostilités sont ouvertes entre les Roms et les autorités britanniques. En vertu d'une nouvelle loi, une communauté sédentarisée depuis longtemps risque d'être expulsée de son village improvisé, témoigne The Independent. (...) COURRIER INTERNATIONAL 11.02.2011

Libourne

L'intégration des gens du voyage fait son chemin

Les partenaires du projet social et éducatif ont fait le bilan de l'année. (...) Sud Ouest 7/02/2011

Monténégro : un incendie a ravagé le camp de réfugiés roms de Podgorica

Lundi, un incendie a détruit le " camp I " de Vrela Ribicka, à Konik, dans les faubourgs de Podgorica. Une centaine de personnes sont aujourd'hui sans abri. Hommes, femmes et enfants ont dû passer la nuit dehors faute de prise en charge par les autorités compétentes. (...) LE COURRIER DES BALKANS mercredi 9 février 2011 Traduit par Persa Aligrudi?

Narbonne. Gens du voyage : la future aire de grand passage sur la bonne voie

Le lieu est choisi. La future aire de grand passage des gens du voyage devrait, théoriquement, sortir de terre " dans le secteur de Cap de Pla, sur le terrain voisin de la maison Michau ", commente une source proche du dossier. (...) MIDI LIBRE 7/02/2011

Pau

" Ce terrain nous fait rêver "

Les élus de l'agglomération de Pau lorgnent sur un terrain militaire désaffecté à Lescar. Mais l'État fait la sourde oreille. (...) Sud Ouest 9/02/2011

Roms : les députés n'abrogent pas la loi

L'Assemblée nationale a repoussé aujourd'hui, par 289 voix contre 207, une proposition de loi socialiste demandant l'abrogation de la loi de janvier 1969 sur le régime des gens du voyage, jugé discriminatoire. (...) AFP 01/02/2011

Roms. Viviane Reding ne lâche rien

La vice-présidente de la commission européenne, Viviane Reding, a estimé mercredi à Bruxelles, qu'il était urgent de prendre les mesures nécessaires pour sortir les Roms de la pauvreté. "L'affaire française, c'était l'alarme", a-t-elle indiqué. (...) LE TELEGRAMME 10 février 2011

Roms: plainte recevable contre la France

Le Comité européen des droits sociaux (CEDS), un organisme du Conseil de l'Europe, a annoncé aujourd'hui qu'il allait examiner une réclamation déposée par une ONG contre la France après les expulsions controversées des Roms à l'été 2010. (...) AFP LE FIGARO 04/02/2011

TOURCOING

Zone de l'Union : tension chez les gens du voyage

Attribuer un terrain aménagé aux Roms de la zone de l'Union peut apparaître comme une bonne idée. Elle n'est pas partagée par l'ensemble des gens du voyage, qui crient au scandale. (...) NORD ECLAIR le vendredi 04 février 2011

Ivry sur Seine .Un mort dans l'incendie d'un camp de Roms

Le corps d'un homme d'une cinquantaine d'années a été retrouvé hier matin après l'incendie qui a ravagé un campement de Roms à Ivry-sur-Seine, dans le Val-de-Marne. L'incendie a totalement détruit ce campement de fortune de 900m² qui abritait une soixantaine de personnes. (...) L'humanité 07/02/2011

Un nouveau camp pour les Roms de la zone de l'Union

Quelque 35 familles Roms, soit 150 personnes installées depuis plusieurs mois au bord du canal de Roubaix dans la zone de l'Union, ont déménagé hier sur un terrain jouxtant le boulevard Gambetta à Tourcoing. (...) La Voix du Nord le 10.02.2011

UZES

Montaren. Rencontres autour du peuple Rom

Jeudi 27 janvier, l'association Bon'Art a organisé une animation sur les Roms dans la classe de CM2 et invité la romanière Lucie Land pour une lecture. La jeune femme a créé une ambiance autour de ce thème avec la musique de l'épopée tzigane de Goran Bregovic. (...) LA DEPECHE du vendredi 4 février 2011